

## Ladies- und Senioren-Reise -Weissensberg 21. – 23. Juni 2015



Bereits während der verregneten Anreise trübte sich unsere Vorfreude auf die kommende Proberunde am Sonntag. Doch als wir bei Ankunft die fröhlichen Gesichter unserer Mitspieler vor Ort erblickten, hellte sich unsere Stimmung auf. Auch der Himmel wurde immer heller, der Regen liess nach, stoppte ganz und wir genossen die Runde, wenn auch teilweise mit nassen Füssen.

Anschliessend richteten wir uns in den wohnlichen und komfortablen Zimmern ein, bevor wir uns zum Apéro trafen. Danach wurde uns ein erstklassiges Abendessen serviert, vor allem Suppe und Dessert schmeckten ganz hervorragend.

Am Montag konnte das 2-er Scramble Turnier bei trockenem Wetter und angenehmen Temperaturen abgehalten werden. Der Golfplatz Weissensberg bietet einige Herausforderungen, wie teilweise recht enge Fairways und abenteuerliche Wasserhindernisse. Doch der Platz ist wunderschön mit seiner Vielfalt an alten Bäumen und malerischen Schilflandschaften.

Nach dem Turnier gab es einen **Umtrunk gesponsert von Silvio Abt** – vielen Dank und gute Besserung! Die anschliessende Rangverkündigung zeigte, dass die Differenz bei den Nettopunkten gar nicht so gross war.

Rita Troxler und Brigitte Cuche waren die glücklichen Gewinnerinnen, Eva Baur und Paul Zeier die Zweitklassierten, wobei sich Paul in unserem Flight als ausgesprochener Put-Experte erwies. Im dritten Rang fanden sich Monika und Alois Locher. Wegen Ballverlust im Wasser und Losglück kam die Verfasserin völlig überraschend zu einem neuen, wasserdichten Golfbag. Das ist er tatsächlich, was nach einem Platzregen zuhause deutlich wurde. Herzlichen Dank dem edlen Spender!







Nach einem wiederum köstlichen Abendessen liessen einige den Abend an der Bar ausklingen.

Am Dienstag verabschiedeten sich die Teilnehmer in alle Himmelsrichtungen, sei es nach Hause, zum Shoppen oder für eine Runde auf dem Golfplatz Lindau. Auch der Golfshop vor Ort wurde rege genutzt, aufgrund des vielfältigen Angebotes und der attraktiven Preise. Das Wetter begann durchzogen, klarte jedoch im Laufe des Tages auf. Die Verfasserin verlängerte noch um einen Tag und genoss noch eine Runde am Mittwoch bei strahlendem Wetter.

Wie jedes Mal, war es schön, zusammen zu spielen und anschliessend gemütlich zusammenzusitzen. Man hatte einander viel zu erzählen, nicht nur über Erlebnisse beim Golf sondern auch über "Gott und die Welt". Pannen und Missgeschicke gab es keine, es klappte alles perfekt.

Ein herzliches Dankeschön daher für die reibungslose Organisation durch Ernst und Bernadette Flühmann.

Heidi Sauser